

## **ABSTRAK**

Yulanda Harun. NIM 153 408 240. Peranan Orang Tua Dalam Menanamkan Karakter Kejujuran Pada Anak Di TK Kartika Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Skripsi. Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. 2012. Terima kasih kepada Dosen Pembimbing 1/II : Prof.Dr.H.Abdul Haris Panai,M.Pd dan Dra.Rapi Us.Djuko,M.Pd yang telah membimbing saya dalam penyusunan skripsi ini.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh belum optimalnya peranan orang tua dalam menanamkan karakter kejujuran pada anak di TK Kartika Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan peran orang tua dalam menanamkan karakter kejujuran pada anak dan menemukan faktor-faktor apa yang mempengaruhi orang tua dalam menanamkan karakter kejujuran pada anak di TK Kartika Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango.

Lokasi penelitian adalah TK Kartika Desa Moutong Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Metode penelitian kualitatif. Dalam pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Materi wawancara menyangkut peran orang tua dalam menanamkan karakter kejujuran pada anak. Informan penelitian adalah orang tua anak di TK Kartika Desa Moutong kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa orang tua telah berperan penting dalam menanamkan karakter kejujuran pada anak di TK Kartika Desa Moutong kecamatan Tilongkabila kabupaten Bone Bolango. Dan peran tersebut telah diwujudkan dengan memberikan perhatian dan motivasi pada diri anak.

Berdasarkan hasil penelitian disarankan hendaknya orang tua anak diTK Kartika Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango lebih meningkatkan perhatiannya pada anak agar anaknya akan berkembang sesuai dengan harapan orang tua itu sendiri dan orang tua hendaknya lebih sabar menghadapi tingkah laku anak dan janganlah selalu menggunakan cara yang otoriter apabila menghukum anak.

**Kata Kunci : Peran Orang Tua, Karakter Kejujuran Anak**